

Die nächste Party ist schon geplant

Bad.Zeitung
15. 6. 2005

Die Mitglieder des Gottenheimer Zeltclubs haben jede Menge Spaß miteinander

GOTTENHEIM (eh). Die Angebote des Zeltclubs in der Tuniberggemeinde werden von den Mitgliedern gut angenommen. Der Vandalismus am Vereinsgelände bereitet den Mitgliedern einige Sorgen.

Ein insgesamt gutes Vereinsjahr 2004 liegt hinter dem Zeltclub Gottenheim. Die stabile Entwicklung des Vereins konnte aus den Tätigkeitsberichten im Rahmen der Jahreshauptversammlung erfahren werden. Vorsitzender Heinrich Stein und Schriftführerin Melanie Adler blickten dabei in das Geschehene zurück. Bei tollem Wetter und einer „super Stimmung“ wurden die Partynächte auf dem Vereinsgelände am Brandbach unter freiem Himmel gestaltet.

Höhepunkte beim Zeltclub ist traditionell die Teilnahme an den Fasnetumzügen in Gottenheim und Umkirch. Mit dem Motivwagen waren die „Cluber“ mit

einem „Schwarzwaldcamp im Gottenheimer Dschungel“ zu sehen. Der gute Erfolg des Vereinszeltlagers im elsässischen Rhinau soll in diesem Jahr wiederholt werden.

Siegreich gestaltete sich die Dorfmeisterschaft der Vereine im Fußball, wo erstmals der Wanderpokal errungen gewonnen wurde. Im Finale konnte die Elf des Zeltclub im Neunmeterschießen das Team des Musikvereins knapp besiegen. Damit war nach mehr als 30-jähriger Teilnahme der erste Turniersieg perfekt.

Kräftig anpacken müssen die Mitglieder bei den wöchentlichen Arbeitseinsätzen am Vereinsgelände. Immer am Freitagabend treffen sich dort die Aktiven, um das gemeindliche Areal auf Vordermann zu bringen. Daran schließen sich dann Hocks bei mit Sport und Spiel an. Die jüngsten Fälle von Vandalismus am Vereinsgelände des Zeltclubs konnten

aufgeklärt werden. Die Täter hatten am Inventar einige Schäden hinterlassen, konnten aber schnell dingfest gemacht werden.

Wahlergebnisse: Heinrich Stein, Vorsitzender; Ron Bernauer (für André Filtgen), Stellvertreter; Melanie Adler, Schriftführerin; Reinhard Hagios, Rechner; Frank Wiloth, Daniel Adler, beide Clubheimwirte; Thorsten Haerter, Nadine Lay, André Filtgen, Daniel Hagios, alle Beisitzer.

Termine: 15. und 16. Juli Partynächte am Brandbach mit „Day of Dance“ und „Oldie-Night“. Zelttour nach Rhinau/Elisaß im Sommer. Teilnahme am gemeindlichen Ferienprogramm im August. In Vorbereitung ist ein Festabend zum 35-jährigen Vereinsbestehen.

Mitglieder: 30, davon 4 Passive.

Kontakt: Heinrich Stein, Rankstraße 5, Bötzingen. ☎ 07663/4127.